

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband
Band: 14 (1941)
Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

O. CAMINADA, ZÜRICH

Militärstrasse 2 gegenüber Kaserne, Spezialgeschäft für sämtl. Militärbedarfsartikel

empfiehlt den Herren Fourieren:

Ausgangs-Ceinturons havannabraun mit und ohne Säbeltasche, Pistolen-tragriemen gefüttert und ungefütert, Schriftentaschen, Mützen, Handschuhe, Gradabzeichen Fantasie und Ordonnanz, Sporen etc., sowie sämtliche Bureauartikel wie Soldsäckli, Warenkontrollen, Depotgelder Quittungs-blocs, Fasszettel, Etiketten etc., ebenfalls sämtliche Marsartikel zu Original-preisen. Verlangen Sie bitte Preisliste.

IN ZÜRICH

Treff  der Fouriere

1. Stock:

Braustube Hürlimann

am Bahnhof

Sektions-Mitglied

Das *farbverdichtete*
Pelikan
Schreibband
hat jetzt ein *griffreines Ende!*

Schweizer Fabrikat
Günther Wagner A.-G.
Zürich

Zu beziehen durch die
Fachgeschäfte

Den guten
und bekömmlichen

SCHWEIZER-KÄSE

bei der Truppenverpflegung
voll verwenden
ist nationale
Pflicht!